

野洲駅・北山台間の路線バス存続を求める要望書

2009年4月27日

滋賀交通株式会社 殿

日本共産党野洲市議員団

小菅六雄

野並享子

太田健一

日本共産党湖南省議員団

坂田政富

大久保英雄

田中文子

松井圭子

貴社におかれましては、野洲市・湖南省における路線バス運行に関し、市民のくらしに欠かせない唯一の公共交通機関として、その役割を果たしていただいております。しかし、昨今、野洲駅・湖南省北山台間の路線バスが、減便、廃止と聞き及んでいます。

市民からは、減便と路線廃止について、不安と心配の声が上がり、「市民生活に欠かせない路線バスを守ってほしい」との切実な願いが、日本共産党議員団に寄せられています。

このバス路線は京都、大阪方面への通勤・通学、野洲病院、守山市民病院への通院、日常の買い物など、なくてはならない重要な路線であります。

高齢化していくこれからの地域社会は深刻であります。子どもや高齢者、障害者など、自ら交通手段を持たない社会的弱者の足として、いつまでもバス路線が守られ、安心・安全の確保につながるように、その責任を果たされることを要望します。

要望事項

- 1、 野洲駅・北山台間のバス路線を守り、減便でなく、利用者の利便を図られることを要望します。
- 2、 貴社のバス運行方針について、市民に説明を求めます。